

Artikel vom 08.06.2018

Senioren Union

Bei Wind und Wetter



Unter diesem Motto haben einige Damen und Herren der SEN-Union Schweinfurt-Stadt wieder einen Ausflug gemacht.

Bei leicht windigen 18 Grad wurden unterhalb der Aussichtskanzel Mainblick, am Rande von Sennfeld, Tische aufgestellt und mitgebrachtes Essen und Trinken unter interessanten Gesprächen, verzehrt. Das nennt man flexibel im Alter sein, Hauptsache keine Treppen.

Der Blick auf die andere Mainseite ist enorm. Wer nicht weiß, welche Orte sich auf der anderen

Seite befinden, steigt die Treppen hoch zur Aussichtsplattform. Dort wurden am Geländer Schautafeln angebracht, die alles erklären.

Nach 3 Stunden wurde wieder alles zusammengeräumt und Müll (auch fremder) eingesammelt. Nur schade, dass es immer wieder Mitbürger gibt, die ihren Abfall einfach liegen lassen.